

Dafür, dass sie seit zehn Jahren ihren Urlaub im Landhotel Gruber in Herzogau verbringen, dankten Bürgermeister Franz Löffler, Sigrid Frei vom Tourismusbüro sowie die Quartiergeber fünf befreundeten Ehepaaren.

## Treueurkunden überreicht

## Fünf befreundete Ehepaare zum zehnten Mal in Herzogau

Herzogau. (lm) Zehn befreundete Urlauber aus Baden-Württemberg feierten zusammen mit dem Vermieterehepaar Evi und Hans-Peter Wagner vom Landhotel Gruber gemeinsam das zehnte Gästejubiläum, paarweise waren sie sogar schon öfter hier. Zu der Feier eingeladen waren auch Bürgermeister Franz Löffler und Sigrid Frei vom Tourismusbüro Waldmünchen.

Löffler dankte für die Treue zum Urlaubsort. Waldmünchen investiere in eine gute Infrastruktur und neben der wunderbaren Mittelgebirgslandschaft zählten die Oberpfälzer als anfänglich zurückhaltende, aber dann herzliche Menschen zu den Pluspunkten. Dem Vermieterehepaar Wagner dankte Löffler für die erstklassige Führung des Hotelbetriebes. Aus der Hand des Bürgermeister erhielten die Treueurkunde: Inge und Manfred Deisser, Inge und Siegfried Peer, Birgit und Sigmar Berthold, Ingrid und Hans Herrmann, alle aus Hohenhaslach. Gisela und Gerhard Smida sind in Bietigheim-Bissingen beheimatet.

Sigrid Frei vom Tourismusbüro dankte den treuen Gästen mit je einer DVD und dem Buch "Glasstraße". Evi Wagner hatte für ihre Jubilare Glasgeschenke, passend zu Herzogau "an der Glasstraße", und Waldmünchner "Blutwurz" als Präsente bereit.

Sigmar Berthold dankte im Namen der Gruppe Evi und Hans-Peter Wagner dafür, dass sie bei ihnen stets so herzlich aufgenommen werden.